

#MARTÍBATRES

ALISTAN APERTURA DE 30 OBRAS

P14



#EN120DÍAS

ALISTA APERTURA DE 30 OBRAS

BATRES DESTACÓ INAUGURACIÓN DE LA LÍNEA 12 DEL TROLEBÚS Y EL ARRANQUE DE LA CLÍNICA ES NUESTRA

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

Los próximos cuatro meses serán de mucho trabajo e inauguraciones

para cerrar la administración capitalina, adelantó el jefe de Gobierno, Martí Batres.

En entrevista con Óscar Mario Beteta en el **Heraldo Radio** 98.5 FM, el mandatario capitalino expuso que hay obras importantes en la ciudad que estarán culminadas y se pondrán al servicio de las y los ciudadanos.

"Hemos tenido unas semanas formidables y tenemos de aquí para adelante planeados por lo menos 30 inauguraciones de obras importantes... Todavía me quedan 120 días", indicó.

Martí Batres explicó que, a su llegada a la administración capitalina, se realizaron obras de movilidad que no estaban consideradas en el proyecto de Gobierno, como el Trolebús en la avenida Aztecas, y reveló

que en los próximos días se presentará una nueva línea para la ciudad. Además, se pondrá en marcha la Línea 3 del Cablebús Chapultepec.

"Por ejemplo, no estaba planeado hacer una línea de Trolebús en la avenida Aztecas de los Pedregales de Coyoacán, y realizamos esa línea, ayer (martes) inauguramos el Trolebús de avenida Aztecas de Coyoacán (...) tengo visualizada, no te la voy a adelantar, pero tengo visualizada otra línea de Trolebús que podemos hacer", aseguró.

Martí Batres señaló que en las próximas semanas se van a poner en circulación nueve trenes ligeros, y la inauguración de seis nuevos trenes del Metro, las obras de la línea 9 del Metro y la segunda etapa del Cetrám Indios Verdes.

Dijo que hoy se dará la inauguración de una planta trituradora de cascajo, además están pendientes las aperturas de nuevos Pilares como el de El Parian, equipamiento en hospitales, ocho tomógrafos nuevos,

junto con otras obras que se han hecho en varios hospitales de la ciudad.

En el programa *República H*, con Sofía García, por **Heraldo TV**, Martí Batres se refirió al anuncio que hizo la mañana de ayer sobre la integración de 212 comités ciudadanos del programa federal *La Clínica es Nuestra*.

En el Centro de Salud "José María Rodríguez" se realizó un enlace a la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, donde el mandatario capitalino señaló que cada comité fue elegido en asambleas donde se presentaron usuarios, voluntarios, vecinas y vecinos, y se eligió a una presidencia, una secretaria técnica, una tesorera, cinco vocalías y un aval ciudadano.

Explicó que a los comités se les entregará un total de 154 millones de pesos para infraestructura, equipo médico y mobiliario, y esto lo va a decidir la comunidad a través de estos comités.

"En la Ciudad de México se instalaron así 212 comités: 71 en Centros de Salud de un consultorio, que están recibiendo 400 mil pesos en promedio; 14 de dos consultorios que reciben en promedio 600 mil pesos; 47 en Centros de Salud que tienen de tres a cinco consultorios, que reciben en promedio 800 mil pesos; y también 79 en Centros de seis consultorios o más, que reciben un millón de pesos; hay uno, un Centro de Salud con servicios ampliados, que recibirá un millón 200 mil pesos", detalló Martí Batres Guadarrama.



MARTÍ
BATRES
JEFE DE
GOBIERNO

Desde hoy me quedan 120 días, todavía puedo hacer un montón de cosas".



6

• NUEVAS
ÁREAS DE
VALOR AM-
BIENTAL
DECRETÓ
AYER.

178

• HEC-
TÁREAS,
BOSQUE
URBANO.

ZONAS
VERDES

- 1 • Las nuevas áreas de valor ambiental están en distintas alcaldías.
- 2 • Se establece que quedan prohibidas para vivienda e industria.
- 3 • Tampoco obras no definidas en por el Programa de Manejo.
- 4 • Se va proteger, conservar o potenciar los servicios ambientales.
- 5 • También el enfoque con fines culturales y recreativos.



• **AVANCES.** El jefe de Gobierno, Martí Batres, visitó ayer **Heraldo Media Group.**

